

プレミアム商品券不適切販売 特別委員会のお知らせ

10月6日(火)

開催時間は臨時議会が終了次第

(10時ごろの予定)

協議内容： 今後の進め方
当交付事業の検証

西澤委員長によれば「町民の関心が高く、
傍聴を許可する予定」とのこと。



民有地 尼子駅南 の除草を



尼子駅前広場南の空き地の雑草を視察する松元、西澤、丸山=9月29日

雑草が道路まではみ出している。甲良町の玄関口としてあまりにも景観が悪すぎる。と、町民からのアンケート返信があり、さっそく9月29日に松元たけし町政対策委員長、西澤議員、丸山光雄議員が現場を視察。その足で、町産業課に出向き、これから観光シーズンになることで

もあり、尼子駅広場と一体の敷地と見られており、民間の所有地と言えども景観がよくない。地主に指導をしてほしい」旨、口頭で要請しました。対応した若林課長は、「早速、地主さんに連絡し、善処できるようにします」と約束しました。

「じんぶん赤旗」より転載

潮流

そのニュースに接したとき、記者の知人も「ええ、うそー」と叫んだまま、呆然としていました。歌手で俳優の福山雅治さんと俳優の吹石一恵さんの結婚が世間を騒がせています▼幅広い女性層を中心に、多くのファンをもつ46歳の福山さん。「最後の独身大物俳優」と呼ばれていただけに、熱烈なファンの失望感は大い。ですが、ここは素直にお二人の門出を祝福したい▼結婚報告に「ささやかながらも明るい家庭を築いていければ」とつつった福山さん。吹石さんも「あたたかく笑顔の絶えない家庭を作っていたら」。幸せのあたりは人それぞれで、どんな家庭をつくるかは自由ですが、それを後押しする環境づくりは誰もが望むところ▼戦争法の成立後に安倍首相が突如として持ち出した「新3本の矢」。その一つに「夢をつむぐ子育て支援」があります。結婚や出産について、国民の望みがかなうよう希望出生率を1.8に引き上げると宣言しました▼不安定な非正規雇用や低賃金・長時間労働で、結婚もできない、子ども産めない社会にしておいて、子育て支援をいながら、待機児童さえも解消できず、その数は厚労省の調査でも5年ぶりに増えています▼結婚や出産は、普官房長官が口にしたような「たくさん産んで国家に貢献」するためではありません。結婚式でよく歌われる福山さんの「家族になろうよ」。「あなたとなら生きてゆける／しあわせになろうよ」。それぞれが自分の幸福をつかめる、そんな社会を早く実現したい。

2015・9・30

甲良民報

2015年 10月4日 649号
発行責任：日本共産党甲良町議員団
連絡：甲良町在土 463 (西澤)
Tel: 38-4949 Fax: 38-2242

国民を危険にさらす戦争法は廃止へ

みなさんのお声・願いをお待ちしています。 くらし・医療・税金・教育などの相談は 西澤伸明 38 4949 丸山光雄 38 3123
日本共産党甲良町支部の見解を紹介します。メール shigakoura.jcp@ares.eonet.ne.jp ホームページもご覧ください【「西澤伸明」で検索】